

14^e Colloque de l'Association de comptabilité nationale
Session 3 - La comptabilité nationale et l'évolution des comptabilités d'entreprise

Profilage, normes IFRS et comptabilité nationale

Pierre Teillet, Insee

Le profilage des groupes consiste à identifier en leur sein des entreprises dotées d'« un certain degré d'autonomie ». Cette segmentation peut se fonder sur les normes IFRS, selon lesquelles les groupes doivent se présenter par activités ou par zones géographiques en publiant une information comptable sur chacun des segments identifiés. Un problème demeure toutefois que l'information IFRS n'est pas spontanément cohérente dans ses concepts avec celle du plan comptable français utilisée dans les statistiques d'entreprises pour répondre aux besoins de la comptabilité nationale. Cet exposé présente les traitements développés dans le cadre d'un groupe de travail européen et mis en œuvre par les profileurs français pour utiliser les éléments du reporting IFRS dans le profilage des groupes.